

Reciclaje en Feria de Artes Decorativas en La Paz



La Habana, 14 agosto (RHC)- La Feria Internacional de Arte Decorativo FIDAD 2016, que sesiona desde el 11 hasta el 18 de agosto en la capital boliviana, con la participación de unos 170 artistas nacionales y extranjeros, apuesta por el reciclaje y los materiales de desecho con el objetivo de crear obras ornamentales, pero también de uso cotidiano.

En uno de los bloques del Campo Ferial Chuquiago Marka, en el sur paceño, las áreas expositivas integran diferentes espacios como una guardería especializada, al igual que grandes áreas de juegos pedagógicos e inflables para los niños

Cada stand deviene un minitaller donde el público aprende en un corto periodo diferentes técnicas y manualidades como el arte francés, pintura decorativa en todo tipo de superficies, arte en globos, repujado en metal, chocolatería, decoupage, tarjetería y goma eva.

También es posible adquirir conocimientos sobre bordado en cintas, aplicaciones con estencil, muñequería, cartonaje, vitrales, filigrana, repujado en papel, frivolite, patchwork, flores en resina, gelatina artística, falsos acabados, fuxico, entre otros, siempre a partir de materiales desechables.

El objetivo, aseguran los organizadores, es estimular la conciencia ciudadana sobre la importancia del

reciclaje para preservar los recursos naturales, mantener el equilibrio con la Madre Tierra y convertir los desechos en obras trascendentes y útiles.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102794-reciclaje-en-feria-de-artes-decorativas-en-la-paz>



Radio Habana Cuba